



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemittteilung

B 292: Aglasterhausen bis Abzweigung Breitenbronn

23.04.2021

Fahrbahndeckenerneuerung ab 3. Mai 2021



Stockr - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird ab Montag, 3. Mai 2021, die Fahrbahnecke auf der Bundesstraße B 292 bei Aglasterhausen von der Abzweigung der Landesstraße L 590 nach Daudenzell bis zu der Abzweigung der Kreisstraße K 3936 bei Breitenbronn erneuert. Mit der Einrichtung der Baustelle und dem Aufbau der Umleitungsbeschilderung wird ab 3. Mai 2021 begonnen. Die eigentlichen Bauarbeiten und die Aktivierung des Einbahnverkehrs und Umleitung beginnen am Montag, 10. Mai 2021. Das Regierungspräsidium Karlsruhe geht nach derzeitigem Stand von einer Gesamtbauzeit von rund sechs Wochen aus.

Die Asphaltdeckschicht der Fahrbahn muss aus Altersgründen und zur Beseitigung von Schäden infolge der Verkehrsbelastung in diesem Bereich erneuert werden. Nach dem Abfräsen der alten Deckschicht werden Schadstellen in den darunterliegenden Schichten beseitigt. Anschließend wird eine neue Asphalt-deckschicht aufgebracht. Nach Abschluss der Asphaltarbeiten werden neue Leitpfosten versetzt, für die Unterhaltungsfahrzeuge eine Haltebucht neu hergestellt sowie eine bestehende Haltebucht verlängert.

Verkehrsbeeinträchtigungen

Aufgrund der arbeitsschutzrechtlichen Bestimmungen für Baustellen kann der Verkehr in diesem Bereich nur auf einer Fahrspur geführt werden. Daher wird auf der B 292 für den Verkehr von Obrigheim in Fahrtrichtung Aglasterhausen ein Einbahnverkehr eingerichtet. In Gegenfahrtrichtung werden die Verkehrsteilnehmer von Aglasterhausen kommend in Fahrtrichtung Mosbach ab der Einmündung B 292/ L 590 bei Aglasterhausen ausgeleitet und über die L590 über Daudenzell - Asbach und in Asbach weiter über die K3939 zur Einmündung in die B292 (Asbacher Höhe) Richtung Obrigheim geführt.

Die Zufahrt von Breitenbronn über die K 3936 zur B 292 ist in beiden Fahrtrichtungen fast während der gesamten Bauzeit

möglich. Ausgenommen ist ein Zeitraum von circa fünf Arbeitstagen. An diesen Tagen wird die K 3936 zwischen Breitenbronn und der Einmündung in die B 292 wegen Asphaltarbeiten für den Verkehr vollgesperrt. Die Umleitung des Verkehrs erfolgt über die Kreisstraße K 3937 nach Aglasterhausen bis zur B 292.

Weiterhin muss die B 292 im Einmündungsbereich der B 292 / L 590 (Richtung Daudenzell) bei Aglasterhausen an einem Wochenende voll gesperrt werden. An diesem Wochenende wird der Verkehr in beiden Fahrrichtungen über Daudenzell - Asbach umgeleitet und im Einmündungsbereich der B 292 / L 590 mit einer Lichtsignalanlage geregelt. Die Umleitungsstrecke wird ausgeschildert werden.

Über die genauen Termine der beiden Vollsperrungen wird das Regierungspräsidium rechtzeitig in einer Pressemitteilung informieren.

Die Gesamtkosten der Maßnahme belaufen sich auf rund 430.000 Euro und werden vom Bund getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmer für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen zu aktuellen Straßenbaustellen finden sich im Internet unter www.vm.baden-wuerttemberg.de, www.baustellen-bw.de.

Die Verkehrslage in Baden-Württemberg - jederzeit und immer aktuell mit der „VerkehrsInfo BW“-App der Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg. Weitere Informationen zum Thema Verkehr und den Link zum kostenlosen Download finden Sie unter <https://www.svz-bw.de>.

Kategorie:

Abteilung 4 Baustellen Mobilität Straßenbau Straßenplanung